

Paru dans l(es) édition(s): DEUX\_SEVRES

**DEUX\_SEVRESthematique****la phrase**

Jean-Claude Seys Jean-Claude Seys, ex-patron de la MAAF, toujours vice-président de Covéa (MAAF, MMA et GMF), a ainsi fait l'éloge de l'économie sociale lors d'un débat organisé par l'Institut Diderot, qu'il préside. Parmi les avantages de l'économie sociale à ses yeux : son « enracinement dans les territoires, où elle développe des activités stables, de long terme et non délocalisables, adaptées aux besoins de proximité des populations ». Jean-Claude Seys appelle les pouvoirs publics à créer une « instance publique pérenne » en charge de ce secteur.